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Após muitas reuniões, pla-
nejamento e graças à visão de
futuro do Pe. Dr. Sérgio Ibanor
Piva, no dia 27 de maio de
1970, o Ministério da Educa-
ção autorizava a criação da Fa-
culdade de Educação Física, na
cidade de Batatais (SP), que na
época foi uma das primeiras do
estado de São Paulo. O tempo
passou e hoje a faculdade que
surgiu há 50 anos se tornou
Claretiano - Centro Universitá-
rio de Batatais oferecendo mais
de 50 opções de cursos de gra-
duação nas áreas de Educação,
Saúde, Administração, Enge-
nharia, Direito, Comunicação,
Religião e Tecnologia e mais de
90 cursos de pós-graduação
nessas mesmas áreas, além de
diversos cursos de extensão,
nas modalidades a distância
(EaD) e presencial. Com a edu-
cação a distância (EaD) a ins-
tituição está presente em Pas-
sos, em mais de 120 cidades
no país e também mantém
polos no Japão (Toyohashi-
shi), Espanha (Madrid e Bar-
celona), Portugal (Lisboa) e
Estados Unidos (Orlando).

Pe. Sérgio Ibanor Piva
atuou diretamente nos proces-
sos de autorização da abertura
da faculdade na década de 70
continua à frente da Instituição
como Reitor. Para ele, toda
essa trajetória faz parte de uma
missão que se desenvolveu e
acolheu muitas pessoas. “Foi
uma longa jornada até aqui,
desbravando novos caminhos,
sempre acreditando que se pode
ir além”, afirma. O pró-reitor
administrativo do Claretiano –
Centro Universitário, Pe. Luiz
Claudemir Botteon, comentou
que celebrar os 50 anos de his-
tória é um marco. “Estamos

Claretiano completa 50 anos como faculdade
Com a educação a distância, a instituição está presente em Passos, em mais de 120 cidades do Brasil

e em quatro outros países: Espanha, Estados Unidos, Japão e Portugal

comemorando cinco décadas
de um trabalho feito em prol
da educação no Brasil e no
mundo sempre levando o que
temos de melhor aos nossos
alunos. O Claretiano rompeu
barreiras e se tornou uma ins-
tituição que leva o nome de
Batatais para o Brasil e para
o mundo, ajudando a transfor-
mar a vida de milhares de pes-
soas”, conta.

O Superior Provincial dos
Missionários Claretianos do
Brasil, Pe. Marcos Aurélio
Loro, comentou que comple-
tar cinco décadas de atuação
no ensino é a realização de um
sonho, afinal Santo Antônio

Maria Claret, se preocupava
muito com a educação. “Em
nome da província do Brasil,
quero expressar meus agrade-
cimentos ao Pe. Sérgio Ibanor
Piva pela construção dessa
bela história dos 50 anos e a
todos os colaboradores que aju-
daram e ajudam a construir
essa história, afinal, a educa-
ção promove o ser humano”,
conta Pe. Marcos Loro

COMEMORAÇÕES
Completar 50 anos de his-

tória é um grande marco que
não podia passar em branco.
Então devido ao período de
pandemia do novo Coronavírus

(COVID-19) que o país atra-
vessa, para marcar a data, fo-
ram realizadas comemorações
virtuais e os colaboradores se
reuniram no jardim central da
instituição realizando uma
grande salva de palmas, seguin-
do todas as normas de segu-
rança que os órgãos competen-
tes exigem, além do distancia-
mento entre eles. Os colabora-
dores do Claretiano em Batatais
também se uniram e criaram
cartazes em homenagens à ins-
tituição que ficaram expostos
pelos corredores. Já colabora-
dores dos polos de Educação a
Distância, alunos, ex-alunos,
autoridades políticas e a popu-
lação em geral enviaram deze-
nas de vídeos homenageando
as cinco décadas de atuação do
Claretiano. Todos estão no site
comemorativo da instituição
( w w w. c l a r e t i a n o . e d u . b r /
50anos) e nas redes sociais do
Claretiano. A supervisora do
polo do Claretiano na cidade de
Diamantina (MG), Verediane
Passos, comentou que a edu-
cação a distância do Claretiano
traz a oportunidade ao cidadão
da região do Vale do Jequiti-
nhonha a oportunidade de ter
uma formação superior. “Nos-
sa região é carente e graças ao
Claretiano as pessoas estão
conseguindo melhorar de vida”,
conta.

Com a Educação a Distân-
cia o Claretiano também ofe-
rece cursos de graduação na
área da saúde e educação para
as comunidades indígenas pro-

Claretiano: 50 anos de história na educação

Verediane conta que com a EaD muitas pessoas do Vale do
Jequitinhonha estão conseguindo mudar de vida

Colaboradores realizam salva de palmas
para comemorar os 50 anos da instituição

porcionando a eles a oportuni-
dade de acesso ao ensino su-
perior. A iniciativa da institui-
ção que está atenta às necessi-
dades sociais, culturais, educa-
cionais e profissionais destas
comunidades indígenas ofere-
ce capacitação em áreas que
eles ainda não tiveram a opor-
tunidade da profissionalização.
“Quero agradecer ao Claretiano
a oportunidade que está nos
dando oferecendo curso supe-
rior aos povos indígenas do
estado de Roraima. Os 50 anos
de trabalho que a instituição
exerce no Brasil e no mundo é
importante para a formação de
uma comunidade menos favo-
recida. O Claretiano entende as
nossas diversidades sociocul-
turais e tem nos ofertado o
acesso à educação superior “,
conta o professor indígena
Agenor Pereira da Silva.

FAÇA PARTE
DESSA HISTÓRIA

Para fazer parte dessa his-
tória basta começar o segundo
semestre estudando no
Claretiano – Centro Universi-

tário de Batatais. A Instituição
já está com as inscrições aber-
tas para o vestibular do segun-
do semestre. Os interessados
podem fazer a inscrição no site
da Instituição e ao finalizar o
processo escolher o tipo de in-
gresso. A instituição oferece a
prova on-line e o aproveitamen-
to da nota do ENEM (Exame
Nacional do Ensino Médio),
lembrando que em ambos os
casos não há pagamento de ta-
xas.

A prova on-line é disponibi-
lizada para o candidato automa-
ticamente após a conclusão da
inscrição no site. A vantagem
dessa prova é que o candidato
pode fazer a prova em casa. Já
com o ingresso aproveitando a
nota do ENEM o candidato
pode usar as notas referentes
aos anos de 2013 a 2019, lem-
brando que as notas podem ser
consultadas no site do INEP
(www.inep.gov.br).

A inscrição é feita no site
www.claretiano.edu.br .Para
mais informações entre em
contato pelo fone/whats 16.
3660-1777.
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Arquivo Pessoal

PASTOR ANTÔNIO JUNIOR:
Levando mensagem de fé e

esperança a milhões de pessoas

Jornal do Sudoeste: Conte-
nos um pouco das suas
memórias da infância. Foi
uma época marcante na
sua vida?

Antonio Junior: A minha in-
fância foi muito saudável, nós
brincávamos muito na areia, no
quintal de casa e na rua; brinca-
deiras que hoje muitas crianças
não brincam. Hoje todo mundo
vive no tablet, no celular desde
muito pequeno. O máximo de
tecnologia que tínhamos era a TV
com os desenhos animados que
eu gostava muito. Graças a Deus,
só tenho lembranças boas da
minha infância.

Jornal do Sudoeste: E a es-
cola, era bom aluno? Onde
estudou?

Antonio Junior: Eu era um
bom aluno, mas o fato de eu ser
muito acelerado e ansioso me
atrapalhava um pouco em algu-
mas disciplinas, porque eu não
me concentrava muito nas coi-
sas. Eu sempre gostei muito de
artes e de tudo mais que mexia
com a minha imaginação. Acho
que era por causa disso que eu
não me concentrava muito. Pas-
sei boa parte da minha vida es-
colar no Colégio Paula Frassinet-
ti. Lembro-me que nós moráva-
mos bem ali em frente. Eu estu-
dei um tempo no Objetivo tam-
bém, mas acabei voltando para o
Paula Frassinetti. Depois, fiz os
últimos anos do Ensino Médio
na ETFG.

Jornal do Sudoeste: Como
foi seu convívio familiar? A
figura dos seus pais foi im-
portante para sua formação
enquanto indivíduo?

Antônio Junior: Graças a
Deus, nasci numa família muito
abençoada, muito estruturada.
Os meus pais sempre me educa-
ram da melhor maneira possível.
E isso foi muito importante para
mim. Mesmo durante a minha ju-
ventude, quando eu fiquei meio
rebelde, eles souberam lidar mui-
to bem com essa fase da minha
vida. Eles sempre foram pais mui-
to amorosos, carinhosos e com-
preensivos. Se eu pudesse esco-
lher qualquer pai e qualquer mãe
no mundo todo, eu não pensaria
duas vezes antes de escolher os
meus pais. Devo tudo o que sou
hoje a eles. São pessoas maravi-
lhosas.

Jornal do Sudoeste: Sobre
a juventude, era um adoles-
cente que gostava de se
divertir, tinha sonhos, pla-
nos...?

Antonio Junior: Assim como
todo jovem, eu também tinha pla-
nos e sonhos. E foi por causa de
alguns deles que eu acabei me
perdendo. Eu gostava de sair
com meus amigos para beber e
fazer farra. Cheguei a fumar ma-
conha também. Me tornei um jo-
vem rebelde, que só se importa-
va em experimentar os prazeres
que este mundo oferece. Che-
guei a ter uma banda de punk

O Pastor Antônio Junior tem o canal cristão com o maior número de seguidores do mundo

rock, vivia com esmalte preto nas
unhas e tinha as orelhas cheias
de brincos. Meu sonho era ser
hippie, porque eu achava que o
meu propósito de vida era poder
ajudar os outros e viver fora des-
se sistema capitalista. Eu não ti-
nha ambição na vida e nem pen-
sava no futuro. Eu queria ape-
nas viver o hoje e não ser igual
às outras pessoas. Passei a gos-
tar de esoterismo e comecei a ter
como meta de vida me mudar para
São Tomé das Letras (MG) e vi-
ver de artesanato junto com ou-
tros hippies. E hoje, analisando
tudo isso, vejo que o que eu ti-
nha era um vazio existencial. Mas
naquela época eu não entendia
assim.

Jornal do Sudoeste: Você é
formado em Publicidade e
Propaganda, o que o moti-
vou a escolher esta área?
Chegou a atuar?

Antonio Junior: A universi-
dade entrou na minha vida no
momento em que entreguei mi-
nha vida para Jesus. Eu tinha 18
anos de idade. Escolhi Publici-
dade e Propaganda porque era
algo que tinha tudo a ver comi-
go. Eu já trabalhava com criação
no Photoshop. Como eu disse
antes, sempre gostei de artes. En-
tão, eu criava panfletos, logoti-
pos, restaurava fotos antigas e
várias outras coisas na loja do
meu pai, a Telephoto, que fica na
rua Pimenta de Pádua. Então, fui
morar em Franca para estudar na
Unifran. Só que eu nunca atuei
na área, não cheguei a trabalhar
em empresas de publicidade. Po-
rém, tudo o que eu aprendi du-
rante os anos de faculdade é
muito útil no meu trabalho com
as redes sociais hoje.

Jornal do Sudeste: Conte-
nos um pouco da sua rela-
ção com a religião. Como
tudo isso começou?

Antonio Junior: Na época eu
morava em Paraíso e quando
completei 18 anos, fui visitar um
primo na cidade de Carmo do Rio
Claro, e foi lá onde tudo come-
çou. Ao chegar à casa dele, eu
tomei um grande susto, pois este
meu primo estava lendo a Bíblia
e ouvindo louvores evangélicos.
Aquilo me incomodou demais
porque há alguns anos ele era o
meu companheiro de “baladas”.
E então eu o questionei sobre o
motivo dele estar lendo a Bíblia e
ele me respondeu: “Juninho, Je-
sus mudou a minha vida! Agora
eu sou um novo homem e estou
muito feliz!”

Fiquei tão curioso para saber
o que havia acontecido com ele,
que passamos algumas horas
conversando. Nos encontramos
novamente nos finais de semana
seguintes e eu sempre pergunta-
va sobre vários assuntos da Bí-
blia. Meu interesse foi só aumen-
tando, até que eu comecei a ir à
2ª Igreja Presbiteriana aqui em
Paraíso, escondido dos meus
pais e amigos, pois eu morria de
vergonha só de imaginar que al-

vra de Deus, porque não levava
jeito para aquilo. Essas duas si-
tuações me deixaram muito tris-
te, porque eu não estava conse-
guindo atingir meus objetivos.

Foi aí que eu decidi falar com
Deus e pedir uma direção a Ele,
porque eu sabia que Ele havia me
chamado para ser pastor, mas
nada estava dando certo. Até que,
numa manhã de domingo, Deus
falou comigo. Ele me disse: “Meu
filho, se as pessoas não querem
te ouvir, comece a evangelizar na
internet, porque lá as pessoas
irão te ouvir.” Foi então que eu
excluí meu perfil pessoal, criei
uma página no Facebook e co-
mecei a usar o dom que Deus me
deu e o talento que eu tinha com
o Photoshop e comecei a escre-
ver mensagens cristãs que ti-
nham a ver com o dia a dia das
pessoas. E dessa vez, para a mi-
nha surpresa, começou a dar cer-
to! Eu obedeci a voz de Deus e
“lancei as redes”, confiando na
Palavra que Ele me deu. Hoje são
quase oito milhões de pessoas
que me acompanham nas redes
sociais.

Jornal do Sudoeste: Em al-
gum momento foi criticado
e pensou em desistir deste
trabalho?

Antonio Junior: Sim, já fui
criticado e já pensei em desistir.
Por não me conhecerem, alguns
acreditavam que eu era mais um
pastor querendo extorquir as
pessoas, e me diziam palavras
duras na internet. Além disso,
passei por diversas provações,
o inimigo se levantou contra mim
e algumas vezes pensei em abrir
mão de tudo. Sou um ser huma-
no como qualquer um e, em al-
guns momentos, fico desanima-
do, triste, decepcionado e sobre-
carregado. Mas, são nesses mo-
mentos que Deus me lembra que
Ele sempre esteve comigo e aí
recebo força para seguir em fren-
te com minha missão.

Jornal do Sudoeste: Você
tem um dos canais cristãos
com o maior número de
seguidores do mundo. O
que representa isto para
você?

Antonio Junior: Hoje o meu
canal no YouTube tem 4,5 mi-
lhões de inscritos e se tornou o
canal cristão com o maior núme-
ro de seguidores em todo o mun-
do. E eu fico muito feliz com isso.
Mas essa felicidade nem é tanto
pelos números em si, mas pelos
frutos que ele tem gerado para o
Reino de Deus. Os comentários
das pessoas em cada vídeo, di-
zendo que suas vidas estão sen-
do transformadas graças ao meu
ministério é algo inexplicável.
Então, eu só posso agradecer,
porque eu sei que isso tudo só
está acontecendo porque Deus
é que é o dono dessa obra. Eu
sei que Ele poderia ter escolhido
outra pessoa, mas Ele me chamou
para essa obra.

Jornal do Sudoeste: Qual é
perfil do seu público? Há
seguidores de outras religi-
ões?

Antonio Junior: São pesso-
as que querem um relacionamen-
to com Deus, assim como eu. Elas
querem experimentar tudo aqui-
lo que eu demonstro viver com
Deus, dia após dia. Com isso, o
Senhor vai tocando no coração
delas e elas começam a experi-
mentar a paz, a alegria e a trans-
formação que só Ele pode ofere-
cer. Em relação aos seguidores
de outras crenças, tenho muitos,
graças a Deus. E acho que isso
se deve ao fato do conteúdo do
meu canal ser diversificado e
muito simples de se entender. Eu
não falo sobre religião, nomes de
igrejas ou de pastores. Muito
menos critico aqueles que não
têm o mesmo pensamento e a
mesma fé que eu. Eu falo do amor
de Jesus e, é por isso que católi-
cos, espíritas e pessoas que não
frequentam nenhum tipo de tem-
plo acompanham o meu trabalho.

Jornal do Sudoeste: Com a
pandemia do coronavírus e
isolamento social, você
acredita as tecnologias pas-
saram a exercer um papel
fundamento para a reli-
gião? O que mudou para
você?

Antonio Junior: Eu acredito
que nada substitui a comunhão
com a igreja, a proximidade com
os irmãos na fé. Em uma de suas
cartas, o apóstolo Paulo fala so-
bre a importância de conviver-
mos com a igreja. Porém, nesse
momento de pandemia e isola-
mento social, dou graças a Deus
pela existência dessas tecnolo-
gias. Antigamente, alguns líde-
res espirituais diziam que a
internet era “coisa do diabo”, mas

Por João Oliveira

“A coisa mais importante
na vida de alguém é o seu

relacionamento com Deus”
guém poderia me ver indo em uma
igreja evangélica. Eu gostei tan-
to que comecei a frequentar to-
dos os cultos, me tornei amigos
de todos, mas no fundo eu sabia
que ainda não tinha recebido Je-
sus como meu Salvador. Eu não
havia arrependido dos meus pe-
cados e não sabia ao certo se
queria mesmo mudar de vida.

Até que em janeiro de 2002
eu fui convidado a ir a uma vigí-
lia de oração no sítio de uma
mulher que frequentava a igreja.
Chegando lá, decidi abrir o cora-
ção, sem preconceitos, e ao ou-
vir a pregação da Palavra de Deus
naquela noite, fui completamen-
te tocado, pois parecia que as
palavras de Jesus ali citadas fa-
lavam exatamente o que eu esta-
va vivendo naquela época. En-
tão me veio um forte arrependi-
mento, chorei como há muito
tempo não chorava e tive um en-
contro com Deus. A partir dali a
minha vida nunca mais foi a mes-
ma! Eu nasci de novo, como dis-
se Jesus. Os meus pecados foram
perdoados e meu nome foi escri-
to no Livro da Vida. Hoje, nem
consigo me lembrar de como eu
era antes, devido à grande trans-
formação que Deus fez. Todos os
dias O agradeço por ter me dado
uma nova vida ao lado dEle!

Jornal do Sudoeste: As re-
des sociais exercem um
papel muito importante na
sua vida. Quando você per-
cebeu que era uma ferra-
menta que poderia servir
como trabalho?

Antonio Junior: Eu tinha um
perfil no Facebook e procurava
postar algumas mensagens da
Bíblia para ajudar as pessoas de
alguma forma. Acontece que
quase ninguém interagia com o
conteúdo que eu compartilhava.
Eu cheguei a pensar que as pes-
soas usavam as redes sociais
somente para conversar com
amigos, publicar fotos de via-
gens, comida, compartilhar coi-
sas fúteis. Então, decidi dar um
tempo e parar. Naquela época, eu
atuava como pastor de jovens na
igreja daqui de Paraíso e, um dia,
ouvi de algumas pessoas que eu
deveria desistir de pregar a Pala-

Antônio Vicente da Silva Junior, mas conhecido como pastor Antônio
Junior, tem se tornado dia após dia uma das figuras mais influentes
entre os cristãos. Prova disso é que seu canal do Youtube, com mais 4,5
milhões de seguidores, é o maior do mundo. Além disso, todas as suas
redes sociais já acumulam mais de oito milhões se seguidores. Todavia,
os números não importam porque, como ele mesmo diz, o que o deixa
feliz é poder espalhar a palavra de Deus e bem, com as suas mensagens
de fé, otimismo e esperança. Formado em Publicidade e Propaganda,
não chegou a atuar na área, mas os estudos hoje contribuem muito para
o seu trabalho na internet que, com o isolamento social por conta da
pandemia da COVID-19, tornou-se ainda mais necessário. Ele também
chegou a participar do Seminário de Teologia Carisma da Igreja Batista
da Lagoinha, em Belo Horizonte. Hoje, aos 39 anos, mostra que é sem-
pre possível alcançar a Deus independente da crença de cada um, sem-
pre respeitando as diferenças e a religião de cada indivíduo tem. É isto
o que o torna, não apenas uma figura influente entre as pessoas de sua
própria doutrina, mas entre diversas outras religiões. Filho de Antônio
Vicente da Silva e Maria Regina Freitas Silva, casado com a psicóloga
Thaís Francielly Reis Paula Silva e pai dos pequenos Daniel e Lorena,
ele concede essa entrevista ao Jornal do Sudoeste para contar um pou-
co da sua trajetória e de como se tornou uma das figuras mais influentes
na propagação da Palavra de Deus.

hoje vemos que ela é fundamen-
tal. É graças a ela que muitas pes-
soas que não podem ir à igreja
conseguem ouvir a Palavra de
Deus e serem abençoadas por
ela. E é por causa da internet que
eu consigo alcançar pessoas do
mundo inteiro sem sair da minha
casa.

Jornal do Sudoeste: Você
também é autor de quatro
livros publicados. Conte-nos
um pouco sobre suas
obras...

Antonio Junior: Esse desejo
de escrever livros surgiu no meu
coração porque muitas pessoas
não têm acesso à internet ou,
então, não têm muita prática com
ela. Além disso, há aqueles que
gostam de presentear as outras.
O primeiro livro que publiquei foi
o “Momento com Deus”, que tem
365 mensagens, uma para cada
dia do ano; o segundo é o “Par
ou ímpar” que é voltado para to-
dos que têm dúvidas sobre rela-
cionamento, não importa se es-
tão solteiros ou namorando, em
busca de um amor ou não. São
100 perguntas com respostas
sobre tudo que envolve a vida
sentimental, incluindo temas
como: bagagem emocional, sexu-
alidade, como fazer a escolha cer-
ta, como saber se o relacionamen-
to é da vontade de Deus, por
exemplo. Já o terceiro é o “Vida
de Oração”, um livro de bolso
que contém 365 orações, uma
para cada dia do ano, que tam-
bém ajuda a pessoa a se aproxi-
mar de Deus. E o mais recente é o
“Minutos de Paz”, também de
bolso, que contém 100 mensa-
gens práticas para que as pesso-
as vivam os ensinamentos da
Bíblia no seu cotidiano. E todos
têm a mesma linguagem que eu
uso na internet: simples, objeti-
va e 100% baseada na Bíblia. Eles
são vendidos na minha loja vir-
tual: www.presentecristao.
com.br

Jornal do Sudoeste: Você
tem uma família linda. O
que ela simboliza para
você?

Antonio Junior: Eu agrade-
ço muito a Deus porque Ele co-
locou uma esposa maravilhosa
em meu caminho. A Thaís é mi-
nha auxiliadora e me ajuda muito
no ministério. Sem ela, as coisas
seriam bem difíceis. Ela sabe do
tamanho da responsabilidade
que eu tenho e, por isso, está
sempre orando para que Deus
continue me capacitando. E os
meus filhos também são tudo
para mim. É uma alegria muito
grande poder trabalhar em casa,
com eles por perto.

A verdade é que minha famí-
lia é a minha base. Eu reconheço
que a família vem antes do meu
ministério. Vejo muitos pastores
e líderes espirituais se perdendo
pelo caminho e perdendo suas
famílias porque estavam sempre
estendendo a mão para os ou-
tros, mas viravam as costas para
a mulher e os filhos. Então, sem-
pre me preocupo muito com isso,
pois, se eu não der a atenção
necessária para a minha família,
não serei merecedor de poder
ajudar as outras pessoas.

Jornal do Sudoeste: Qual a
mensagem você deixa para
nossos leitores?

Antonio Junior: A maioria
das pessoas se preocupa em ter
uma religião e seguir o caminho
do bem. Porém, a coisa mais im-
portante na vida de alguém é o
seu relacionamento com Deus. O
que transformou a minha vida foi
quando entendi que Jesus veio
a este mundo para morrer pelos
meus pecados e me dar salvação.
Então, arrependi dos meus peca-
dos e decidi segui-Lo todos os
dias. A nossa vida é muito pas-
sageira, e nós não temos garan-
tia de nada. Somente Jesus ven-
ceu a morte e Ele promete que, se
crermos Nele como único Senhor
e Salvador, seremos salvos e vi-
veremos a eternidade ao lado do
Pai (João 11:25,26). Por isso, não
importa o quanto uma pessoa seja
bem-sucedida, bonita, famosa ou
inteligente. Todos nós enfrenta-
mos os mesmos conflitos, sofre-
mos com a solidão, o vazio na
alma, o medo da morte, e só Deus
tem a solução para todas essas
questões da existência humana.
Então, se eu puder aconselhar al-
guém, eu diria para essa pessoa
buscar um relacionamento com
Deus, através de Jesus Cristo,
porque eu garanto que a vida dela
nunca mais será a mesma!
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Momentos   inesquecíveis   requerem   cuidados especiais...

Conte com nossos serviços para o sucesso de seu evento.
RG Eventos Assessoria e Cerimonial

RECEITAS DO GUARI

Vaca atolada
INGREDIENTES

2 kl costela de vaca
1 kl mandioca, cortadas em pedaços grandes
1 copo americano de vinagre
1 copo de óleo
4 dentes de alho, cortados miúdos
1 cebola grande, cortada miúdo
1 pimentão verde
3 folhas de louro, 1 ramo de alecrim

MODO DE PREPARAR
Refogar a costela com todos os temperos,

acrescentando o óleo. Cozinhe a mandioca sepa-
radamente. Após cozidas a costela e a mandioca,
misture. Servir com arroz branco. Prato pronto,
bom apetite.

Os irmãos Ivan e Emílio aniversariam neste
sábado. Meus sobrinhos, são filhos de Neusa
Duarte Furtado e Dimas Furtado.

ANIVERSARIANTES

Sábado dia 30 Edilson José Caetano, o
engenheiro Guilherme Advíncula. Em São Paulo
Hoton Marcondes. Romero Machado Campos Júnior,
presidente da Associação Comercial de Pratápolis.

Domingo, dia 31 Rodolpho Mumic Filho, a
Professora Bia Acerbi, Ângela Coimbra.

Dia 1.º de junho Maria Aparecida Barbosa,
esposa de Afrânio Melles. Maria Rocha,  Em Jacuí,
Dirceu Nazario.

Dia 2, José Eduardo Malagutti, Luiz Carlos
Aparecido Pereira, Eduardo Henrique Cabral,
Vandier Duarte Pereira e sua esposa Geraldina
Duarte.

Dia 3, O ex-vereador, José Caproni de Carvalho,
Vânia e Vanessa, filhas de Maria Aparecida Alves
e José Francisco Alves. Mércia Gabriel da Silva,

MICHELLE PEREIRA LOPES, Professora
universitária, doutora em Linguística que tem
brindado leitores do “JS” com sua coluna, muda
de idade no 1.º de junho.

Os filhos Jean, Iran, Ivan e a esposa Lu-
zia parabenizam Ismar Maldi pelo seu ani-
versário no dia 3 de junho.

Pedro Advíncula Gonçalves, Osmair Eugênio Goes,
a publicitária Andréa Colózio Candiani. Em Franca,
a advogada Dra. Aparecida Damaso.

Dia 4 Marisa Giubilei Braghini, Benedito Barreto.
O professor Ricardo Helou Doca, diretor do Colégio
Objetivo.

Dia 5, Querenciano Souza (Tianinho Alfaiate), a
jornalista Regiane Antunes, Derli Garcia, José
Maria Souza.

LUZ DO SOL
Deixe a Luz do sol entrar
Com os seus raios lhe aquecer
Vá para a janela contemplar
Esse lindo amanhecer

Deixe a Luz do sol entrar
Sugar da natureza esse poder
E nessa troca de energia
Deixe o amor prevalecer

Deixe a Luz do sol entrar
Habitar em seu corpo quente
E no afago de seus braços
Ser a brisa desse corpo ardente

Venha pra janela, a cada novo alvorecer
Venha despertar com ela, com carinho a receber
Tomar café a dois, depois juntos caminhar
E nessa troca de calor, fortalecer o amor, pra nunca mais
se separar.

Deixe a Luz do sol entrar
Pra curar a chaga mais dolorida
Ela é rosa que enfeita o jardim
Ela é flor que colore a vida.

A Luz do sol é Deus nosso pai
O Raio é Jesus nosso irmão
São fontes de vidas irmanadas
Iluminando e aquecendo a criação.

João Batista Brandão  S. S. Paraíso – / 15/05/2020

ChinelinhosChinelinhosChinelinhosChinelinhosChinelinhos
personalizadospersonalizadospersonalizadospersonalizadospersonalizados

Uma ótima opção para deixar a festa de casamento ainda mais
animada e sendo também uma lembrança duradoura são os
chinelinhos personalizados. Muitos fornecedores podem ser
facilmente encontrados pela internet. Checar a confiabilidade do
fornecedor e adquirir com antecedência, trará tranquilidade aos
noivos e organizadores. Os modelos seguem tendências e devem
seguir o estilo do casamento. Podem seguir o modelo do convite
do casamento ou a decoração. Sugerimos que não fiquem
expostos no salão, já que não são peças decorativas e evitará
que algumas convidadas não queiram esperar o momento certo
de receber o mimo. Para uma melhor distribuição, o uso do Vale
Conforto é muito prático. Um local adequado e pessoal suficiente
tornará a entrega um momento de alegria e não de disputas.
Alguns fornecedores oferecem embalagens de tunil, organza ou
plástico, que podem servir para algumas convidadas levarem
cheias de doces o que aumentará em muito a quantidade
necessária para a festa. Se quiserem dar um toque de requinte,
podem amarrar o par com laço de fita, mantendo a numeração
aparente. O mais importante é realmente o conforto para as
convidadas curtirem mais a festa.
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Por João Oliveira

São Sebastião do Paraíso
bateu recorde de temperatu-
ras baixas nesta semana com
a chegada da massa de ar frio
na região, tendo sido registra-
do uma temperatura de 2,5
graus. Com o frio, também se
torna frequente o aumento de
doenças relacionadas às ques-
tões respiratórias e, a mais
temida delas neste momento
em que vivemos: a gripe.

Segundo aponta o médico
infectologista do município,
José Carlos Costa Junior, com
o ar mais seco, a e a tendên-
cia das pessoas em permane-
cer em ambientes fechados,
isto favorece o aparecimento
ou agravamento de várias do-
enças, entre essas as mais
comuns são a rinite alérgica,
asma, exacerbação de bron-
quite crônica ou DPOC ( do-
ença pulmonar obstrutiva crô-

CORONAVÍRUS
Médico infectologista orienta sobre

cuidados com o frio neste momento de pandemia
nica ), sinusite, gripes e res-
friados, pneumonia, meningi-
te e amigdalite.

"Algumas medidas são re-
comendadas para a  popula-
ção nesta época, entre elas
evitar lugares aglomerados e/
ou fechados; quando tossir,
cobrir a boca e nariz; deixar a
casa sempre arejada; lavar as
mãos com água e sabão ou
utilizar álcool em gel; evitar
acúmulo de poeira e deixar as
roupas de cama sempre lim-
pas; tomar bastante água e
uma alimentação balanceada
e manter o cartão de vacinas
atualizados e ficar atento com
as campanhas e recomenda-
ções do Ministério da Saúde",
orienta.

Conforme o médico, neste
ano estamos vivendo uma
pandemia por uma doença
viral também respiratória, a
COVID 19. Diante disto, me-
didas mais rigorosas foram

adotadas: evitar ao máximo
sair de casa, manter distância
entre as pessoas, uso de más-
caras, intensificação na
higienização das mãos.

"A população idosa e pes-
soas com comorbidades (pro-
blemas de coração, pulmão,
insuficiência renal, diabetes,
imunodeprimidos) merecem
muita atenção porque elas têm
maior chance de complica-
ções. São elas que correm
maior risco de hospitalização,
necessidade de UTI e óbito
em decorrência de doenças
virais respiratórias como o
COVID 19 ou Influenza (por
exemplo H1N1). Gestantes e
crianças pequenas também
têm que ter um cuidado espe-
cial", alerta o especialista.

GRIPE OU
CORONAVÍRUS

Conforme explica o médi-
co, com o início dos sintomas

- através de exames específi-
cos (biologia molecular/PCR
ou sorologia). Lembrar que os
critérios para realização de
PCR ou sorologias são esta-
belecidos por protocolos clíni-
cos recomendados pelo Minis-
tério da Saúde e Secretaria
estadual de Saúde".

Ele observa que em rela-
ção a idosos e crianças peque-
nas, eles podem apresentar
sinais de gravidade inespecífi-
cos como sonolência, irritabi-
lidade, dificuldade respiratória,
apatia com ou sem febre, nes-
te caso devem também pro-
curar atendimento. "Neste
momento de pandemia e a che-
gada do frio é muito importan-
te que a população fique
tranquila e siga as recomenda-
ções das equipes de saúde e
das autoridades sanitárias. Se
cada um fizer a sua parte es-
taremos protegendo toda a co-
munidade", completa.

é difícil diferenciar uma gripe
comum do coronavírus, pois o
quadro pode ser parecido.
Segundo ele, caso a pessoa
sinta desconforto respiratório
ou falta de ar, aumento da tos-
se ou agravamento da febre
deve procurar uma unidade de

pronto atendimento imediata-
mente.

"Com a avaliação médica
e se necessário exames com-
plementares é possível detec-
tar complicações como o aco-
metimento pulmonar e identi-
ficação do vírus - coronavírus

Reprodução

O último boletim epidemi-
ológico divulgado pela Vigi-
lância em Saúde em São Se-
bastião do Paraíso, apontou
que esta semana o municí-
pio fechou com 400 notifica-
ções de casos suspeitos de
coronavírus, entre elas a da
vereadora Cidinha Cerize
(matéria nesta edição). Em
uma semana, foram mais de
26 novos casos notificados e

três confirmações.
Paraíso segue com dez ca-

sos confirmados e, de acordo
com os números, 50 casos sus-
peitos já foram descartados,
entre eles três casos que evo-
luíram para óbito.

Além disto, 43 pessoas es-
tão atualmente sendo
monitoradas, e até o momen-
to não há nenhuma, do muni-
cípio, internada, entretanto,

duas pessoas de outras cida-
des ocupam vagas dos leitos
destinados à internações por
coronavírus.

Dos casos confirmados,
entre os quais há um óbito oca-
sionado pelo coronavírus, qua-
tro casos foram constados por
meio de exames laboratoriais,
os outros seis casos por teste
rápido.

Nesta semana, a Prefeitu-

400 casos suspeitos de coronavírus
são notificados em Paraíso

ra fez algumas modificações
na maneira de apresentar os
números, identificando tam-
bém a taxa de ocupação dos
leitos destinados às
internações pode decorrência
do coronavírus. Na enferma-
ria a taxa de ocupação é de
25%, sendo os pacientes de
outros municípios.

Na região, não houve re-
gistros de novos casos, sendo

Itamogi e São Tomás de
Aquino as únicas cidades que
confirmaram pacientes conta-
minados pela doença, ambas
com dois casos. Entretanto,
em São Tomás foi registrado
um óbito ocasionado por com-
plicações da Covid-19, sendo
o paciente um servidor que
atuava na linha de frente do
combate da doença no muni-
cípio.

Em Minas Gerais já fo-
ram confirmados 9.232 ca-
sos da doença, dos quais 257
são óbitos ocasionados por
decorrência da doença.

Segundo a Secretaria de
Estado de Saúde, dos ca-
sos confirmados, 4.333 já se
recuperam e os outros
4.642 estão sendo acompa-
nhados.

A Federação das Indústrias de
Minas Gerais – FIEMG – através de
sua unidade do SENAI “Unidade
Monsenhor Mancini”, em São Sebas-
tião do Paraíso do Paraíso entregou
à Santa Casa de Misericórdia na tar-
de desta sexta (29/5), material de
proteção para colaboradores e paci-
entes, visando o combate ao corona-
vírus.

O gerente do SENAI em Paraíso,
Wellington Mumic Filho procedeu a
entrega à Santa Casa de 500 másca-
ras semi-facial e 500 litros de álcool
70.

A direção da Santa Casa em co-
municado postado em redes sociais
ressaltou que “a doação chega em
excelente hora” para suprir as neces-
sidades no combate ao vírus, de vez
que é “obrigatório o uso de másca-
ras por todos que circulam pela ins-
tituição. “Também intensificamos a
desinfecção com álcool 70 em todos
os nossos setores, sem exceção”.

“Com nossos mais sinceros cum-
primentos agradecemos a gentil e im-
portante doação do Sistema FIEMG,
ao seu presidente Flávio Roscoe – e
Unidade do SENAI em São Sebasti-
ão do Paraíso”, diz a postagem.

FIEMG através unidade
do SENAI doa máscaras

e álcool para a Santa Casa
FOTOS Comunicação Satna Casa


